

La chaussée refaite en deux nuits



Le revêtement a été remplacé sur 6 cm.

Une vingtaine de personnes de la société Roger Martin étaient à pied d'œuvre, les nuits de mercredi à jeudi et de jeudi à vendredi, pour remplacer la chaussée entre l'église et la rue des Magnolias. « De nuit, pour assurer la sécurité des personnes dans ce virage », a expli-

qué le directeur d'agence, François Charmy. Cette commande du conseil départemental a été réalisée en deux temps : une nuit pour le ravalement, une autre pour la pose des enrobés. Jeudi soir, huit camions, une finisseuse et des cylindres ont été déployés.